



Von Peerc®
REAL ESTATE

5 Pièces

230 m²

Réf. VP756

1 490 000 €

Villeneuve-lès-Avignon

Maison à vendre (30400)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Superbe propriété avec jardin arboré et piscine, à vendre, à Villeneuve les Avignon, dans le Gard, sur un terrain d'environ 4100m².L'environnement est calme et la propriété d'une surface de 230 m² est exposée sud. Profitant d'une situation géographique privilégiée, cette propriété offre un cadre de vie idéal pour une résidence familiale ou résidence secondaire. Le choix de matériaux de grande qualité apporte un caractère unique à la maison. De plain-pied, le plan a été très bien conçue, proposant de vaste espace de vie et de nuit, le tout, tourné vers l'extérieur grâce à de grandes ...

Superb property with mature garden and swimming pool, for sale, in Villeneuve les Avignon, in the Gard, on land of approximately 4100m².The environment is calm and the property with a surface area of 230 m² faces south. Benefiting from a privileged geographical location, this property offers an ideal living environment for a family residence or second home. The choice of high quality materials brings a unique character to the house. On one level, the plan has been very well designed, offering vast living and sleeping spaces, all facing outwards thanks to large openings.An entrance hall ...

VON PEERC IMMOBILIER VILLENEUVE LES AVIGNON

14 Place Saint-marc - 30400 VILLENEUVE-LÈS-AVIGNON

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

